

résidences immobilier

Au calme absolu sur cour, dans un immeuble de 2001, ce luxueux pied-à-terre meublé de 47m² au coeur des quartiers vivants de la Bastille et à deux pas de la place des Vosges, vient d'être totalement rénové. Au 1 er étage par escalier, il est prolongé d'une charmante terrasse végétalisée de 17m². L'appartement est équipé d'un purificateur d'air et d'eau et d'autres équipements dernière génération en matière de domotique. Ce deux pièces exceptionnel et sans travaux est vendu meublé, totalement sécurisé et isolé au plan thermique et phonique. Il ne reste plus qu'à prendre possession des lieux.

Set in a quiet courtyard in a 2001 building, this furnished luxurious 47m² pied-à-terre in the heart of the lively Bastille district, just a stone's throw from Place des Vosges, has just been completely renovated. On the first floor by stairs, extended by a charming 17m² planted terrace, the apartment is equipped with an air and water purifier and other state-of-the-art home automation equipment. This exceptional two-bedroom apartment is sold furnished, fully secured and thermally and sound insulated. All you need to do is move in.

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





